

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	

Bürgereingabe: Tempo 30-Zone am Niehler Damm 2960/2012

Herr Happe fragt nach, ob Ergebnisse über die Geschwindigkeitsüberwachungen auf dem Niehler Damm vorliegen.

Die Verwaltung nimmt dazu wie folgt Stellung:

Im Jahr 1998 wurden auf dem Niehler Damm Kontrollstellen für die mobile Geschwindigkeitsüberwachung eingerichtet. Die Messbegründung ergibt sich aus dem in unmittelbarer Nähe befindlichen Spielplatz. Kontrollen der Höchstgeschwindigkeiten werden hier nur durchgeführt, wenn der Spielplatz genutzt wird.

Im Jahr 2012 wurde der Niehler Damm insgesamt 8-mal angefahren. Davon konnten 4-mal keine Kontrollen durchgeführt werden, da die Örtlichkeiten von anderen Fahrzeugen zugeparkt waren. Bei 4 Anfahrten wurden in 3 Messstunden 444 Fahrzeuge gemessen. Davon waren 5 Fahrzeuge zu schnell.

Damit zählt der Niehler Damm in Köln – Niehl zu den weniger frequentierten Straßen im Kölner Stadtgebiet, die vom Ordnungs- und Verkehrsdienst kontrolliert werden. Dies ergibt sich u. a. auch aus dem Vergleich zu anderen Straßen, wie zum Beispiel die Amsterdamer Straße in Höhe der Hausnummer 267 - 257 in Köln – Niehl. In 3 Messstunden wurde hier ein Verkehrsfluss von 1.417 Fahrzeugen registriert. Auch auf anderen Haupt- oder Ausfallstraßen ist der Verkehrsfluss wesentlich höher als in der Straße Niehler Damm.

Die Überwachung der Höchstgeschwindigkeiten wird im Jahr 2013 fortgeführt.